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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
USTRA, è ora di fare chiarezza! 
 
 
Dopo il crollo e il successivo buco venutosi a creare nella galleria del San Salvatore lo scorso 
8 giugno e le successive notizie poco rassicuranti sulla tenuta della galleria, mi sembra opportuno 
chiedere se non ci sia un pericolo imminente per gli utenti della strada. 

In un primo tempo, sulla causa del crollo, si è parlato di un’eccessiva umidità dovuta alle continue 
e abbondanti precipitazioni. Adesso, dopo qualche giorno, si vocifera pure che si è usato un 
materiale non idoneo per l’impermeabilizzazione della galleria. 

Visto e considerato che sulla vita delle persone non si scherza, sarebbe doveroso aprire 
un’inchiesta sulla vicenda. 
 
Pertanto, con la seguente interrogazione, chiedo quanto segue al Consiglio di Stato: 

1. Qual è stata la causa del crollo avvenuto all’interno della galleria del San Salvatore lo scorso 
8 giugno? 

2. Corrisponde al vero che è stato usato un materiale non idoneo per l’impermeabilizzazione 
della galleria? 

3. Attualmente la galleria è da ritenersi sicura? Non esiste nessun pericolo per gli utenti della 
strada? 

4. Visto e considerato che l’USTRA ha gestito gli appalti dei lavori, il Consiglio di Stato ed 
eventualmente la Magistratura hanno già richiesto alla stessa USTRA tutta la documentazione 
necessaria per capire cosa non ha funzionato? 

5. Il Consiglio di Stato desidera l’apertura di un’inchiesta sull’accaduto? 

6. I lavori di ripristino e messa in sicurezza saranno fatti a breve? 
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